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委員会活動頑張ってい

ます 

給食の献立黒板を毎日

更新。明日はどんなメニ

ューかな？どんな栄養

があるかな。給食委員さ

んのおかげでよくわか

ります。 

3 年国語 

 

グループで学び合い。意

見を交換し合うことで、

新しい発見が生まれま

す。 

学校運営協議会 

6 月 20 日(火) 

地域の方と一緒に、学習

について、決まりについ

て、体力向上について話

し合いました。活発にど

んどん意見が交わされ

ました。 


